



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.6.4 NO. 11

— 修学旅行に行ってきました —



5月30日（木）から31日（金）に、6年生は修学旅行に行ってきました。

1日目は、奈良公園（東大寺）・カップラーメンミュージアム・海遊館へ行きました。

奈良公園では、大仏様や二月堂などの見学をしました。昨年の修学旅行と違って、旅行者の数も少なくゆっくりと見学ができました。奈良公園のガイドの方も、丁寧にゆっくりお話ししてくれてとても勉強になりました。そして、「鼻の穴くぐり」も全員体験することができました。い



い御利益がありそうです。その後、奈良公園と言えば「鹿」です。子どもたちは、鹿せんべいを持って、鹿に戦いを挑みに行きました。



カップラーメンミュージアムでは、日清の創業者の安藤百福氏の生涯を学びながら、自分のオリジナルカップヌードルを作りました。（味は、いかがでしたか？）

海遊館では、海の生き物を堪能しました。やはり、ジンベイザメの大きさに子どもたちは、圧倒されていたようです。ここも、昨年とは違い人が少なく、ゆっくりと生き物の観察をすることができました。

2日目は、子どもたちがとても楽しみしていたUSJでした。あいにくの天気になり、小雨が降っていましたが、そんな雨も吹き飛ばす子どもたちのパワーで、十分にUSJを堪能することができました。ここでもまた、人がそれほど多くなく、待ち時間も少なく、いろいろなアトラクションを楽しむことができました。



この2日間で、子どもたちは、友達の今まで気づけなかった一面に触れたり、集団で行動するときの大切なことに改めて気づいたりすることができました。子どもたちにとって、とても有意義な素敵な時間になったことと思います。この経験を、ぜひこれからの学校生活に活かして欲しいと思います。期待しています。